"Los mensajes Divinos, las palabras, la guía, son como las semillas del poroto mung. Tienen que sembrarlas y, algún día, ise convertirán en un cultivo y de ahí cosecharán, podrán sembrar más, y otro cultivo, otra cosecha, y otro cultivo!"

-----

El Purusha Suktam describe al Señor como el Parama Purusha, el gran ser cósmico. Dice: "Sahasra-Shiirssaa Purussah", el Señor tiene miles de cabezas. "Sahasra-Akssah", ¡Él tiene miles de ojos! "Sahasra-Paat", Él tiene miles de pies/piernas. "Sa Bhumim Vishvato Vrtva", Él encapsula, Él abarca todo el cosmos. "Atya Tissthad-Dasha-Angulam", Él no solo lo abarca, lo atraviesa. ¡Él es más grande que eso, más allá del ancho de los diez dedos! ¡Esta es la manera en que se describe al Señor que permea e impregna todo el cosmos y más allá! Todo está dentro de Él.

Estas son las miles de cabezas. Estas son las miles de manos, pies, ojos, bocas, cuerpos a través de los cuales el Señor trabajará (refiriéndose a los devotos sentados en el *Satsang*). En los tiempos venideros, cada uno de ustedes debe convertirse en un puro reflejo de Swami.

Como C Sreenivas dice, Swami es una "idea". ¿Cuál es esta idea? La idea es este amor puro y desinteresado. Cada uno de ustedes debe convertirse en el reflejo de esta idea de lo que es Swami y la idea que Swami representaba, donde cada uno de ustedes lo imita a Él, Su conducta, y así es como llegará a toda las personas.

Hay una historia de un sabio que tenía tres discípulos. Él les dio a los tres un puñado de porotos mung y dijo: "Me voy a una peregrinación y cuando regrese, ustedes deben devolver estos porotos mung. Esta es mi propiedad bajo su cuidado. Todos los discípulos se pusieron muy felices de que el *Guru* les hubiera dado algo de trabajo. ¿Qué hizo el primer discípulo con los porotos mung? Los guardó en una caja fuerte y los adoró todos los días

pensando que, cuando su *Guru* regresara, él se los devolvería. El segundo pensó que estos no durarían por mucho tiempo. "Tengo hambre ahora. Déjenme comerlo. Cuando el Guru regrese, se los devolveré de alguna otra manera". Pensando así, se los comió. El tercero pensó: "Si los guardo en la alacena como mi hermano discípulo, se echarán a perder. Si los como, no podré devolverlos. ¿Qué puedo hacer para no solo darle esto a mi *Guru*, sino también devolverle incluso más de lo que él me ha dado? De esa manera, continuó sembrando las semillas en el suelo. Cuando el *Guru* regresó, él le dio una bolsa llena de porotos mung y dijo: "Usted me dio un puñado y yo lo convertí en mucho más".

Ustedes tienen que decidir cuál de los discípulos quieren ser. Tomen las enseñanzas de Swami, úsenlas para sí mismos, sean felices y no hagan nada al respecto. Simplemente no hagan nada. Ni siquiera lo utilicen para ustedes mismos. Guárdenlas en los libros, armarios y láminas, y sean felices por eso. O utilicen Sus enseñanzas; siémbrenlas en el suelo de su corazón y de los corazones de la gente a su alrededor y hagan un cultivo, distribúyanlo y hagan más y más. Depende de qué tipo de discípulo les gustaría ser.

¿Con quién creen que el *Guru* hubiera sido más feliz? Obviamente, con aquel que no solo los tomó sino que también los utilizó de tal manera que se convirtieron en más y más, ¡se volvieron abundantes e infinitos!

De la misma manera, cualquier cosa que Swami dice, los mensajes Divinos, las palabras, la guía, son como las semillas del poroto mung. Tienen que sembrarlas y, algún día, ise convertirán en un cultivo y de ahí cosecharán, podrán sembrar más, y otro cultivo, otra cosecha, y otro cultivo! De esta manera, seguirán aumentando. Así es cómo pueden desparramarlos al resto del mundo.

-- Extracto del Discurso Divino celebrado en el Evento Público en Encinitas, Sur de California - 30 de junio de 2018

Fuente: Sai Vrinda

Nota: Esta es una traducción provisoria realizada por devotos voluntarios, como servicio de difusión. Las traducciones oficiales son efectuadas a su debido tiempo por la editorial Premamruta Prakashana, de Muddenahalli.

Para ver más sobre Sai Baba en Su cuerpo sutil, visitá www.amaatodossirveatodos.org